



**SHOTOKAN Homburg e.V.**  
Verein für Budo, Karate und Selbstverteidigung

# Shotokan Karatekai Basel zu Besuch

Liebe Karateka, Eltern und Freunde von Shotokan Homburg e.V.,

gemeinsam mit dem Shotokan Karatekai Basel, werden wir am Freitag den 13. September sowie Samstag den 14. September ein sportliches Trainingswochenende durchführen.

Am Samstag den 14. September finden drei verschiedene Trainingseinheiten statt.

Die Trainingseinheiten werden von beiden Vereinen mit unterschiedlichen Trainern durchgeführt.

Trainingsorte:

Am: Freitag, den 13. September 2024  
Ort: **Christian von Mannlich Gymnasium - Sporthalle**  
Hiltebrandstraße 1 (Talstraße 42), 66424 Homburg  
Zeit: **19:00 Uhr**

Am: Samstag, den 14. September 2024  
Ort: **Siebenpfeiffer-Schule - Sporthalle**  
Spandauer Straße 1, 66424 Homburg  
Zeit: **11:00 Uhr bis 12:15 Uhr**  
**12:30 Uhr bis 13:30 Uhr**  
**13:45 Uhr bis 14:45 Uhr**

Gerne laden wir Euch alle zu einem gemeinsamen Training an beiden Tagen ein.

Verpflegung: Selbstverpflegung (**kein** Verkauf von Essen und Getränken)

Trainingsgebühr: freiwillig Spende

Haftung: Der Veranstalter legt jegliche Haftung ab!